

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, 30 avril 2024

Bignon Lebray accompagne la société Desmazières dans le cadre de la reprise à la barre de Chaussexpo par Chaussea

Le 10 mars 2024, le Tribunal de commerce de Lille Métropole a validé la principale offre de reprise de Chaussexpo, portée par Chaussea, ainsi que la reprise de trois autres magasins : un par la société GDC et deux autres par la société Chloé Développement.

Ces acquisitions permettent de limiter l'impact social de la situation économique de Desmazières, en préservant près de 250 emplois.

Desmazières est la maison mère de la chaîne de magasins de chaussures de l'enseigne "Chaussexpo".

En janvier 2024, le Tribunal de commerce de Lille Métropole avait prononcé la résiliation du plan de redressement judiciaire et la mise en liquidation judiciaire de la société Desmazières tout en lui accordant une poursuite d'activité jusqu'au 15 mars 2024, afin de permettre au groupe de trouver un repreneur.

Finalement, le groupe VGM Holding, propriétaire de l'enseigne Chaussea, reprend 71 magasins, la société Chloé Développement deux magasins et la société GDC un magasin.

L'accompagnement Bignon Lebray

L'équipe du cabinet Bignon Lebray formée par trois avocats associés : **Alexandre Ghesquière**, Droit des Sociétés, Fusions & Acquisitions, **Ondine PrévotEAU**, Droit Immobilier et Contentieux & Arbitrage, **Serge Rastorgoueff**, Banque, Finance & Marchés de capitaux et un avocat collaborateur senior : **Félicien Hyst**, Restructuration – Entreprises en difficulté, a assisté le groupe Desmazières lors cette opération.

A propos du groupe Desmazières et Chaussexpo

Le groupe Desmazières est un groupe familial créé en 1815 par Jean-Antoine Desmazières et Victoire Drino. En 1987, le groupe ouvre son premier magasin Chaussexpo dans le Nord. Chaussexpo est une enseigne de chaussures spécialisée dans les points de vente de périphérie. Chaussexpo comptait 177 boutiques en France.

A propos de Chaussea

Chaussea a été créée en 1980 par Gaëtan Grieco, PDG de VGM Holding, et a ouvert son premier magasin à Valleroy, Grand Est, en 1984. Aujourd'hui l'enseigne compte plus de 500 magasins en Europe et son chiffre d'affaires dépasse les 500 millions d'euros. En 2020, Chaussea a déjà repris 128 magasins de La Halle aux Chaussures également en liquidation judiciaire, en 2023, rachète San Marina et la marque Pataugas.

A propos de Bignon Lebray

Depuis plus de 40 ans, Bignon Lebray est l'un des principaux cabinets d'avocats d'affaires français indépendants, qui assiste les acteurs de la vie économique en conseils et en contentieux tant au plan national qu'international. Il réunit plus de 100 avocats et juristes, dont 35 associés, de culture et de formation très variées, disposant d'expériences professionnelles acquises à la fois en France et à l'étranger.

Bignon Lebray est implanté à Paris, Lille, Lyon, Aix-En-Provence.

Bignon Lebray intervient notamment en droit des sociétés, fusions et acquisitions, private equity, droit bancaire, finance et marchés de capitaux, droit fiscal, droit social, droit immobilier, droit public et droit de l'environnement, droit de la propriété intellectuelle, des nouvelles technologies, droit de la concurrence et de la distribution, droit des contrats, droit des entreprises en difficulté, droit du sport, droit des transports, contentieux et arbitrage et droit des sciences de la vie.

Bignon Lebray est le membre français du réseau international Meritas qui regroupe près de 180 cabinets d'avocats et 7.000 professionnels du droit répartis dans plus de 94 pays.

www.bignonlebray.com

Contacts Presse :

Aurélié Bottari

Bignon Lebray
75, rue de Tocqueville – 75017 Paris
LD : 01 44 17 17 44
abottari@bignonlebray.com

Sashinka

Agence SASHINKA
86, Avenue des Ternes – 75017 Paris
LD : 01 40 46 07 27
contact@sachinka.com